



サイバー犯罪防止教室（中学部）6月29日（火）



被害にあわない 自分事として！

本部警察署生活安全課の渡嘉敷 恵司さんを講師として招聘し、サイバー犯罪について学習しました。中学1年生～3年生の各教室と多目的室をオンラインでつなぎ、実施しました。ラインいじめの問題や中学生が被害にあった事例、対処法、心掛ける事等の内容があり、生徒は画面を通して、真剣に学んでいる様子が見られました。

企業人講話・プログラミング演習（中学1年生） 6月30日（水）・7月1日（木）



これからの情報化社会を生きていく君たちへ！



職場体験の事前学習の一貫で、一般社団法人ツクルの大森洋介さんをお招きし、2日間にわたり講話と演習をしていただきました。IT関係を筆頭に急速に変化していく社会を柔軟に生きていくには、自分なりのアイデアを持つことやコミュニケーションが大事になってくることを様々な情報を交えながら話されていました。生徒は集中して話を聞き、グループ毎にアイデアを出し合う演習やゲームを作成するプログラミングを楽しみながら級友と一緒に取り組んでいました。予想していない職業や状況が出てきても対応できる力をつけたいですね。